

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbilalamin, segala puji bagi Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa, yang telah memberikan bimbingan, kekuatan, serta cinta-Nya kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul:

“Evaluasi Pasca *Continuing Airworthiness Training Program* dalam Upaya Peningkatan Kinerja Pada PT. Garuda Maintenance Facility Aeroasia”

Shalawat serta salam selalu dilimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW kepada keluarga dan para sahabatnya sehingga kita bisa menikmati nikmat iman Islam.

Penyusunan skripsi ini ditujukan untuk memenuhi persyaratan dalam mencapai gelar Sarjana Pendidikan pada jurusan Kurikulum & Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Selama penyusunan skripsi ini tentu tidak terlepas dari bantuan dan dukungan dari berbagai pihak yang memberikan kontribusi kepada penulis. Penulis menyampaikan terimakasih kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Dan tak lupa, Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta

Terimakasih kepada Bapak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd selaku Ketua Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan, sekaligus menjadi salah satu dosen pembimbing yang telah memberikan saran yang sangat membantu dalam setiap penulisan skripsi ini. Ibu Dr. Eveline Siregar, M.Pd selaku Sekretaris Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan, yang selalu member bantuan serta saran selama perkuliahan. Serta Ibu Dra. Dewi Salma Prawiradilaga, M.Sc Ed selaku dosen Pembimbing Akademik peneliti yang memberikan bimbingan serta arahan selama perkuliahan.

Kepada dosen Pembimbing I Bapak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd dan dosen pembimbing II Bapak Drs. Mulyadi, M.Pd terimakasih atas waktu, tenaga, ilmu, kesabaran, serta nasihat yang diberikan kepada penulis dalam membimbing dan memberikan arahan selama penyusunan skripsi ini. Untuk ibu Drs. Suprayekti, M.Pd selaku dosen Validator yang sangat perhatian dan sabar memberikan arahan kepada peneliti sehingga penelitian dapat berjalan dengan baik.

Kepada pihak PT. Garuda Maintenance Facility AeroAsia Bapak Yusa Asra Yuli Wardhana yang telah dengan sabar membimbing peneliti sejak Praktik Kerja Lapangan hingga penuntasan skripsi. Bapak Dinar M Juhara selaku Learning Center Unit di Dinas *Learning Services* yang telah membantu peneliti dalam proses penulisan. Kepada Ibu Nurlaila yang

membantu dalam administrasi penelitian serta seluruh karyawan yang telah bersedia menjadi responden penelitian.

Terimakasih dari Hati yang terdalam untuk kedua orang tua peneliti, Abi dan Umi yang senantiasa memberikan dukungan, mengingatkan dan mendoakan penulis sehingga penelitian dapat diselesaikan. Terimakasih atas cinta dan kasih sayang yang telah Abi dan Umi berikan selama ini. Terimakasih juga kepada adik peneliti Aziz dan De Aah yang selalu mendoakan dan mengingatkan peneliti dalam penyusunan skripsi. Semoga Allah SWT selalu meridhoi keluarga kita. Amin

Teman teman KRS (Komunitas Rumah Singgah) Anugrah Teguh, Gibran Qadaranta, Wisnu Arisusilo, Irvan Fadhila, Ridho Catur, Nurul Amri J, Eko Agus S, serta Achmad Parizki yang telah memberikan motivasi, tempat berkeluh kesah serta bimbingan terhadap peneliti selama perkuliahan. Teman teman angkatan 2012 Aziz, Anggi, Tyara, WW, Iyo, Unge, Thaya, Nunu, Asti, Rifqah, Ipul, Pohan, Indira, Eka, Fenny, dan Bayu, terimakasih atas bantuan dan semangat yang diberikan selama ini. Dan teman teman 2013 Nanda, Ajeng, Rahmi dan Sarah terimakasih sudah mengingatkan dan memberikan semangat kepada penulis. Untuk Ade Mutmainna selaku editor typo dan rekan penulisan skripsi peneliti ucapkan terimakasih.

Untuk teman teman BEM FIP 2015 Bams Dwi Yuniar, Septian Dicky, Bagus Isra, Aan, Erwan, Linda, Syahda, Tesya, Ani, dan Nanda Aqmayati terimakasih selalu member semangat penuntasan skripsi. Teman-teman KKN Arsyah Maulida, Lutfi, Riani, Anin, Hasby, Dira, Bintan, Michelle dan Kartika Andansari yang selalu memberikan dukungan untuk menyelesaikan skripsi selama 1 tahun terakhir.

Semua rekan rekan lainnya yang telah ikut berpartisipasi membantu dan mendoakan penulis selama proses penyusunan skripsi ini penulis mengucapkan jazzakumullah khairan katsir, semoga Allah SWT membalas segala amal kebaikan yang telah dilakukan.